

Rubén Proietti ya está en la presencia del Señor

Escrito por ACIERA, FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 09 de Septiembre de 2021 15:21

El presidente de ACIERA y de la Alianza Evangélica Latina (AEL) llevaba algo más de un mes ingresado en un hospital en Miami (EEUU) afectado por el COVID-19



Rubén Proietti / Foto: Archivo

(Redacción, 09/09/2021) Rubén Proietti ha partido a la presencia del Señor. Así lo ha informado la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina (ACIERA) hace alrededor de una hora, a través de su cuenta de Facebook.

El presidente de ACIERA y de la Alianza Evangélica Latina (AEL) llevaba algo más de un mes ingresado en un hospital en Miami (EEUU) afectado por el COVID-19, y diferentes complicaciones agravaron su situación en los últimos días.

Desde su ingreso hospitalario y, particularmente desde que se supo del empeoramiento de su estado, miles de cristianos evangélicos oraban por su salud en más de 20 países, informados por los partes diarios que su familia comunicaba a través de las redes sociales. Pero esta mañana a primera hora llegaron algunos mensajes que hacían pensar en lo peor, y hace apenas una hora, la familia anunciaba su partida a la presencia del Señor.

Rubén Proietti (74) estaba casado con Adriana, con la que tuvo cuatro hijos -Matías, Carolina,

Rubén Proietti ya está en la presencia del Señor

Escrito por ACIERA, FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 09 de Septiembre de 2021 15:21

David y Jonatán- y nueve nietos. Estudió Kinesiología y Fisiatría y fue profesor en la Facultad de Medicina en Buenos Aires, Argentina. Era anciano de la Iglesia Bautista de Olivos.

Con la partida de Proietti, la comunidad evangélica argentina y latinoamericana pierden una de sus figuras más reconocidas y destacadas por su amplia labor institucional y ministerial, como presidente de ACIERA; como director de Festivales de la Asociación Luis Palau; y, más recientemente, como presidente de la Alianza Evangélica Latina (AEL), entre otras responsabilidades.

En España se le conoció especialmente por su labor como director de Festivales con Luis Palau, evangelista internacional recientemente fallecido, a quien acompañó en numerosas ocasiones, relacionándose con muchas iglesias y ministerios y ganándose el aprecio de muchos pastores y líderes de distintas denominaciones.

COMUNICADO DE ACIERA

Falleció Rubén Proietti, presidente de ACIERA

Buenos Aires, 9 de septiembre 2021 — El presidente de la Alianza Cristiana Evangélica de la República

Rubén Proietti ya está en la presencia del Señor

Escrito por ACIERA, FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 09 de Septiembre de 2021 15:21



Proietti fue un reconocido hombre de fe en todo el mundo de habla hispana. Mano derecha del también

Como presidente de la Alianza que nuclea a más de 15 mil iglesias en el país, cargo que ocupó desde

En el ámbito interreligioso, fue Fundador de COMIPAZ, Comisión Interreligiosa para la Paz; y ha sido co

Recibió un “Doctorado en Ministerio Cristiano”, otorgado por CELA International University. Es “Doctor H

Estaba casado con Adriana. Tuvo cuatro hijos: Matías, Carolina, David y Jonatan, y su corona mayor: s

ACIERA comparte con dolor la noticia de su partida, pero con la esperanza que él y cada una de las pe

Rubén Proietti ya está en la presencia del Señor

Escrito por ACIERA, FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Jueves, 09 de Septiembre de 2021 15:21

Dice la Biblia, la Palabra *“Estad siempre a los ojos del Señor”* *“muerte de sus santos”*

. Salmo

Fuente: ACIERA, FEREDE / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [FEREDE: "Con su partida Rubén experimenta la 'ganancia' de estar con Cristo, pero nos deja un vacío difícil de llenar"](#) (09/09/2021)